



2月 如月 節分 恵方巻 バレンタイン

冬の寒さが一番厳しい2月ですが、春の兆しが感じられるのも2月です・・・

校庭にある梅の木。そのつぼみが膨らみ始めました。また、花壇の土の表面をよく見ると昨年のチューリップの芽が出始めています。桜の木のつぼみはまだ固いですが、膨らみ始めています。

厳しい寒さに耐えたチューリップの球根や木々は、何を感じて芽を出し始めるのでしょうか？不思議です。また、この寒さを感じなければチューリップの球根は芽を出さないと言われています。

人も同じで、厳しいことや困難なことに向き合う時、その重圧や苦しさにしっかりと耐え、乗り越えた時にこそ喜びや解放感を味わうことができますね。

2月の主な行事予定 ※ 予定は変更になる場合があります。

- 2日（月）全校朝会、川登中説明会（6年生）
- 5日（木）新入学児童保護者説明会・交流会、花まるタイム地域支援
- 7日（土）雄武町児童交流団出発（～11日）
- 9日（月）読み語り
- 12日（木）花まるタイム地域支援
- 14日（土）6年生ありがとう集会、学級育友会、専門部会、評議員会＊お弁当の日
- 16日（月）代休（14日分）
- 18日（水）第3回学校運営協議会
- 22日（日）雄武町児童交流団事後研修会
- 25日（水）月の心
- 26日（木）SC来校（午後）、給食献立検討委員会



最強寒波と最長寒波

「雪がつもらんかなあ・・・」とつぶやく子ども達。しかし、最近のニュースでは、“一晩にメートル級の積雪を記録！”とか、“高速道路が封鎖され、6時間も立ち往生！”などどこからでは想像もできない景色が広がっている地域があります。

私自身も学生時代を雪が多く降る地域で過ごしました。スキー場がある高い山の宿泊場では、目を疑うような大きな「つらら（氷柱）」をハンマーでたたき落としたこともあります。

佐賀県の受け持った子ども達にたずねました。

「雪がとけたら、どうなる？」・・・「水になる！」

4年生を受け持っていた時に、交流をしていた雪が多く降る地域の子ども達にたずねました。
「雪がとけたら、どうなる？」・・・「！」

さてさて、どんな答えが返ってきたでしょうか。想像してみてください。
この最強・最長寒波の今をじっと耐えている人たちが待ち望んでいるのは、雪解けを待つ春でしょうね。

